

**HISTOIRE DU PRÉCIEUX SANG ou LA DEVOTION AU PRÉCIEUX SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST**

est de tous les temps et durera éternellement

**Le Sang du Rédempteur**

Bienheureux ceux qui lavent leur  
vêtement dans le Sang de l'Agneau !

*Apocal. XXII, 14.*

*(Suite)*

V. LE PRÉCIEUX SANG ET LA VOIE DOULOUREUSE. — Jésus a été montré au peuple couvert de vêtements ensanglantés ; mais les chefs de la nation avaient fait circuler, parmi la foule qu'il était expédient qu'un seul homme mourût pour sauver la nation. La conséquence fut qu'au lieu de délivrer l'innocent, ainsi que Pilate l'avait espéré, le peuple demanda à grands cris la mort de Jésus : " Crucifiez-le ! crucifiez-le !.. " " Que son Sang retombe sur nous et sur nos enfants !.. "

A peine Pilate a-t-il cédé qu'une croix longue et pesante est apportée. . . Jésus en charge ses épaules et se met en marche vers le lieu de l'immolation. . . " Jusque là, le Sang réparateur avait coulé séparé de la croix du salut. C'est dans leur union que réside la vertu secrète de la grâce de la rédemption. Maintenant le poids de la croix ouvre les blessures anciennes et en occasionne de nouvelles. Le sang et la croix sont réunis. C'est le moment des fiançailles, et le mariage se fera sur le Calvaire. . . "

" Cette cinquième effusion, dit encore le Père Faber, est une véritable procession du Précieux Sang, qui se fraie lentement un chemin sinueux au travers des rues de Jérusalem jusqu'au sommet du Golgotha. . . Toutes les plaies de Jésus saignaient. Les gouttes découlaient lentement de la couronne sur son corps, ou s'arrêtaient et se coagulaient sur son visage.